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安徽材料工程学校办公室编 二○一八年四月二日
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※ 安徽材料工程学校传达学习全国“两会”精神

3 月 23 日下午，安徽材料工程学校召开全体教职工大会，传达学习全国“两会”精神，安排部

署我校贯彻落实工作。学校党委副书记、校长甘培坤主持会议并传达学习。

甘培坤带领学习了第十三届全国人大一次会议主要内容、大会取得的重要成果，重点传达了习

近平总书记重要讲话精神，宪法修改、机构改革和职能转变等相关内容。他说，十三届全国人大一次

会议深刻诠释了中华民族的伟大精神，全面部署了新时代新征程的大政方针，彰显了一个人民政党、

一位人民领袖矢志不渝的赤子之心，必将极

大激励全国各族人民的斗志，必将极大鼓舞

我们万众一心，胜利走向充满希望的明天。

习近平总书记在会议期间与代表共商

国是，就脱贫攻坚、政治生态、高质量发展、

强军兴军、乡村振兴等一些重大问题发表重

要讲话，强调发展是第一要务，人才是第一

资源，创新是第一动力。作为宁国未来建设

主力军培养人的全体教师，要把深入学习贯

彻落实“两会”精神与解决学校发展实际问题紧密联系，把工作的重点放在抓工作落实上，敢于担当，

真抓实干，不断加快学校改革发展步伐，在新时代肩负新使命、踏上新征程、展现新作为。[党政办]
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※ 我校应邀参加安徽大别山职教集团 2018 年年会

3月 23 日，安徽大别山职教集团 2018 年年会在安徽金寨职业学校召开。集团指导委员

会主任、六安市人民政府副市长王岚，集团理事长、六安职业技术学院院长葛向东，集团指

导委员会副主任、六安市教育局党组书记、局长许秀旗，集团副理事长、秘书长、六安职业

技术学院副院长王家祥，金寨县委常委、宣传部长、安徽金寨职业学校党委书记江勇，安徽

金寨职业学校校长王先根出席；集团成员单位约一百多人参加。我校作为大别山职教集团成

员之一派朱本明副校长等一行应邀赴会。

会上，葛向东代表集团理事会作了题为《开创集团办学新局面，助推区域职教新发展》

集团年度工作报告，报告从十个方面对集团 2017 年工作进行了全面总结，从十三个方面阐述

了集团 2018 年工作部署。葛向

东强调，六安职业技术学院作

为安徽大别山职业教育集团理

事长单位，在新的一年里将充

分发挥集团各工作部和专业教

学指导委员会的主体作用，在

集团建设方面投入更多的精

力，不断加强对集团内各中职

学校在专业建设、实习实训基

地建设、师资队伍建设等方面

的指导和支持，充分发挥示范高职的引领作用，在新时代背景下，开创集团办学新局面，助

推区域职教新发展，努力将安徽大别山职教集团打造成为有活力、有质量、有特色、有成效

的区域职业教育品牌，谱写新时代背景下区域职业教育发展新篇章。

王岚在会议最后发表讲话，对安徽大别山职业教育集团 2017 年工作给予了充分肯定，对

集团 2018 年工作提出具体要求。她指出，今后集团以及集团各成员单位要充分结合地方政府

“十三五”规划，精心谋划，找准对策，在规划布局、管理提升、办学质量、师资队伍、中

高职衔接、校企校际合作、实习实训基地建设等方面积极主动工作，着力构建职教一盘棋的

大格局，切实增强做好职业教育工作的使命担当。

近年来，我校牢牢把握国家职业教育的大政方针，始终坚持以市场为导向的开放型办学

思路，努力通过集团化办学平台的积极参与，在专业建设、学科建设、教师队伍建设、信息

化建设、技能大赛等方面跨域广泛校际交流与合作研究，寻求办学能力新作为。[教务处]

※ 芜湖机械工程学校省级名师工作坊来安材考察交流

2018 年 3 月 20 日，芜湖机械工程学校副校长刘琳、省级计算机名师工作坊与数控名师

工作坊的滕德虎、陈冲锋、季小宝、戴茂胤、严子春等一行来校考察交流省市名师工作坊项

目建设情况，学校分管副校长曹明所、项目办主任王廷鸿、教务处主任揭厚胜、省级名师工

作坊项目领衔人谢树方、周建平、汪志敏与名师工作坊项目组的吴继霞、唐慧、洪流等老师

参加了交流活动。

首先，学校安排来访学校一行参观了学校数控加工、电子商务、果蔬嫁接温室大棚等实

训场地，查看了省市课程研究名师工作坊的资料建设，对学校的实训教学和名师工作坊建设

有了基本的了解。
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然后，双方在学校接待室就项目建设情况开展了交流，会议由谢树方主持。

芜湖机械工程学校名师工作坊领衔人滕德虎向安材老师介绍了来访意图，随后，谢树方

以“加强项目规划，提升职业素养，

发挥示范作用，促进质量提升”为

题，就安徽省课程研究名师工作坊

的建设情况向来宾作了交流，对工

作坊的制度建设、常规管理、成效

呈现与资料整理进行了较为详细的

介绍。汪志敏就省级语文名师工作

坊、周建平就省级观光农业经营名

师工作坊的建设内容、建设过程、

成果成效、建设体会也向与会来宾

进行了介绍。教务处揭厚胜主任就学校教师队伍建设的情况和职教同行作了探讨，王廷鸿主

任就学校“三位一体”的质量提升工程、管理水平提升行动计划、文明单位创建情况向来访

老师进行了介绍。

双方在研讨会上还就省级项目建设推进过程中出现的问题进行了探讨，对后期建设中的

一些难点和需要改进的内容坦诚地做了交流。相信这次交流活动对两所学校的项目建设会有

一定的促进作用。[名师工作坊]

※ 安徽材料工程学校与皖江职业教育中心学校省级名师工作坊开展交流活动

2018 年 3 月 29 日，皖江职业教育中心学校省级会计名师工作坊的实训处主任及名师工作

坊领衔人陈玲、研发中心主任郑先家、总务处主任李义皖、信息中心副主任龙兆良、经贸部主

任徐沉猛等一行来校考察交流省市名师工作坊项目建设情况，学校项目办主任王廷鸿、教务处

主任揭厚胜、省级名师工作坊项目领衔人谢树方、汪志敏与名师工作坊项目组的吴继霞、洪流、

胡孝森等老师参加了交流活动。

首先，安排来访学校的老师参观

了学校数控加工、电子商务、果蔬嫁

接温室大棚等实训场地，查看了省市

课程研究名师工作坊的资料建设，对

学校的实训教学和名师工作坊建设情

况有了基本的了解。

然后，双方在学校名师工作坊会

议室就项目建设情况开展了交流，会

议由谢树方主持，介绍了学校的校部两级管理、教育教学改革的情况。

皖江职业教育中心学校省级会计名师工作坊领衔人陈玲向安材老师介绍了来访意图，随

后，谢树方以“加强项目规划，提升职业素养，发挥示范作用，促进质量提升”为题，就安

徽省课程研究名师工作坊的建设情况向来宾作了交流，对工作坊的制度建设、常规管理、成

效呈现与资料整理进行了较为详细的介绍。汪志敏就省级语文名师工作坊的建设内容、建设

过程、成果成效、建设体会也向来宾进行了介绍，吴继霞老师就课程《钳工技能》研发过程

与课程结构、项目内容向来宾进行了介绍。
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双方在研讨会上还就学校教师队伍建设的情况、质量提升工程、教科研管理等情况进行

了交流、对省级项目建设推进过程中出现的问题、后期建设中的一些难点和需要改进的内容

坦诚地做了交流。我们相信，皖江职业教育中心学校这次调研交流活动对两所学校的省级名

师工作坊项目建设会有一定的促进作用。[名师工作坊]

※ 甘培坤校长赴联系乡、村、户进行调研慰问

3月 21 日，安徽材料工程学校校长甘培坤一行在古林村支部书记刘祖成陪同下赴联系乡、村、

户进行调研慰问。

甘校长首先来到古林村包梅村联系贫困

户付忠义家，一间破旧的矮房坐落在乡间小

道边上。通过交谈，了解到付忠义今年 72 岁，

几年前因股骨头坏死，双腿残疾，丧失劳动

能力，因无钱手术，就只好一直拖着；大儿

子智力状况不很好，只能做做直活，打打散

工以维持全家人的生活；小儿子因受刺激精

神失常，小儿媳边打工边给丈夫治疗，一个

月的药费都要五六百。祸不单行，是这一家真实的写照。虽然村里都给申报了低保户，但无法从根本

上解决问题。甘校长在送上 500 元的慰问金 同时，鼓励他们要有战胜病魔的信心，要求办事处和村

委在扶贫资金上优先考虑，指导村里帮助他家向社会公益机构寻求帮助，发扬“一方有难八方支援”

的互助精神，帮助他家度过难关。

随后，甘校长一行又来到古林村刘村致富

带头人明文树家调研。交流中了解到，明文树

通过林权流转，承包了 600 亩山场的毛竹，但

因林区道路不畅，毛竹价格低迷，利润不高，

老百姓也没得到多少实惠；于是又种植了 100

多亩猕猴桃，但因成本太高，又碰上干旱，没

有达到预期的效益；今年又种植了 80 多亩覆

盆子，目前收益尚可。甘校长对农村的这些能

人们表示了赞赏，并表态尽力联系协调相关部

门，请他们进行技术指导，给予帮助和解决困难。并鼓励他，作为种植大户，村里的能人，在自己致

富的同时，不要忘记带领乡亲们一道致富。

最后，甘校长又来到汪溪办事处，了解新校建设进度，对接民政部门，就调研走访情况作了交流，

并希望办事处能尽力协助村里解决相关问题。[党政办]
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